

SGCAF - SCG



Date de la sortie : 26 octobre 2018

Cavité / zone de prospection : Grotte de la Diau

Massif : Parmelan

Commune : Thorens-Glières (74)
Personnes présentes Kenzo et Guy Masson.

Temps Passé sous Terre : 1 h

Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée classique

Rédacteurs GM

Micro sortie familiale! J'emmène mon petit-fils Kenzo pour sa première visite à la Diau. Arrivé au parking une banderole interdit l'accès au chemin sous prétexte d'exploitation forestière et on entend un engin gronder dans les hauteurs... Mais pas question de décevoir le bambin et d'ailleurs en montant par les raidillons directs on contourne quasiment toute la zone impactée. Il fait aussi frais dehors que dedans, cependant le soleil doit taper sur les lapiaz car le courant d'air sortant est fort. On va, compte tenu du jeune âge de mon compagnon (6 ans), se limiter aux galeries d'entrée.



Progression dans le lit à sec en bas de la salle.

La sécheresse a fait son effet : non seulement le lac du Rocher est sec, mais en plus on peut rejoindre directement le réseau dit « inférieur » à partir de ce point, et voir couler l'actif dont le débit ne doit guère dépasser 10 l/s.



le collecteur...

L'eau se perd dans les blocs au point bas, pour disparaitre sous la salle.



la perte du ruisseau.

Nous retournons en passant par la galerie latérale.



Kenzo espérait voir des chauves-souris...

Kenzo, pas toujours rassuré, retrouve avec joie le porche d'entrée où il grimpe sur les blocs comme un chamois.



Je pense qu'il aurait préféré une cavité plus intime !